

La cuestión humana

A tener en cuenta

Abordar la cuestión humana, implica sobrepasar los límites de la palabra. Por lo que será la apertura de cada uno, la que permita explorar lo que aquí se pretende mostrar.

Justificación

Parece una broma tener que justificar esta cuestión, aunque a modo de protocolo y de aclaración de ideas, procedo brevemente.

Existe sufrimiento evitable, lo cual no es preocupación de las instituciones, absorbidas con dar respuesta a los gremios que luchan por el poder. La intervención se deriva entonces a la ciudadanía, en la cual podemos observar una incapacidad de dar respuesta, incluso en colectivos con una clara intención en darla. Observo una incapacidad de trabajar juntos y de aquí se delata una falta de calidad del sujeto en lo interpersonal fruto del conflicto interno. Esto nos sitúa en un punto tantas veces señalado por Félix, la necesidad de construir el sujeto revolucionario.

La cuestión olvidada

Lo humano es la cúspide de las ciencias que sirven a lo humano. La política es para lo humano, al igual que la economía. Y este no es el paradigma actual. El paradigma que ha de volver, es el que no ha dejado de existir, al menos en lo profundo. ¿De qué clavo estamos colgando el cuadro?, lo cual nos lleva a la necesidad de recuperar las cuestiones, ¿quienes somos? Y de ahí poder mirar hacia donde queremos dirigirnos y una vez aquí, el que hacer aparece casi espontáneamente.

Necesitamos un pensamiento holístico, como seres integrales que somos, donde la cuestión humana está en el cogollo de esta rueda. Y este es el primer paso a dar en un caminar hacia alguna parte, lo que necesita una toma de conciencia profunda. Una toma de conciencia fruto de una comprensión interna más allá de una batalla intelectual, sino de una claridad de conciencia que aparece al sentir nuestras verdaderas necesidades.

Esto necesita unas altas dosis de responsabilidad, madurez, honestidad y atención. Cualidades que no brillan en la actualidad por su presencia. Y aún por encima de todas estas, apertura. Porque lo nuevo ha de llegar y una nueva lección no se aprende contraponiendo la vieja con la nueva. Sino que necesita una tábula rasa donde se pueda anclar completamente para ser explorada, vivida, y en esta vivencia es en la que se despierta una verdad interior que nos permite caminar libres hacia alguna parte.

Abordando la naturaleza humana

Cuanta fuerza han tenido los pueblos que han pensado por si mismos. La historia nos da muestra del poder de contactar con nuestra parte más profunda, el espíritu.

El grupo como herramienta en la búsqueda. La fuerza que tiene el grupo para el discernimiento en lo profundo de nuestra naturaleza es enorme. Lo que tenemos todos en común es lo que nos define como especie y encontrar esto nos ayuda a soltar aspectos que están en contraposición de este.

En este sentido, me parece fundamental recuperar hechos del pasado que nos pueden aportar. Como comunidades, pueblos y culturas hicieron grandes avances hacia un mundo mejor gracias a la puesta en común de verdades profundas.

Necesidad de recuperar estos espacios desde el altruismo y la libertad

Son muchos los espacios que el altruismo toca en la actualidad, vivienda, consumo, educación, medio ambiente, . . . Y poco el de la expansión de la conciencia. Negado intencionalmente por los mecanismo que buscan el poder, conscientes del peligro que tiene para ellos el sujeto empoderado, y acaparado por entidades menores donde el lucro acapara casi la totalidad de su intención. Dicho de otro modo, a la mercantilización del crecimiento personal ha de llegarle su fin, ya que esto es una cuestión mayor que hemos de poner al servicio de la humanidad para un avance necesario.

Las buenas noticias

Hoy en día tenemos un potencial total, no avanzamos porque no encontramos acuerdo. Encontremos acuerdo y habremos llegado. Es mucho el trabajo que tenemos hecho.

Tenemos buena masa. La congruencia es fundamental en este avance, es este sentido, los que estamos aquí tenemos mucho andado, porque hemos demostrado que estamos dispuestos a caminar por un bien común. Conozcamos ahora los entresijos de como opera lo que nos mueve. Navegar sin llevarse las cartas que ya están hechas, sería una temeridad fruto de la ignorancia. Hay un amplio trabajo realizado en el campo de la conciencia. El sistema si trabaja con este conocimiento, pero no entienden lo profundo porque sus corazones tienen mucho miedo. Pero nosotros si entendemos, porque nuestros corazones son más puros, y están llenos de amor y vida.